5 DE JUNIO DEL 2006

Durante el fin de semana centenares de trujillanos y vecinos de la comarca

han disfrutado de la Feria de junio que cada año supera el número de visitantes



El día grande la Feria fue el sábado aunque el resto de días hubo una gran afluencia de público. / L. c. g.

Los trujillanos vivieron sus mejores días de feria

LUCÍA CAMPÓN GIBELLO TRUJILLO

El recinto ferial ha sido desde el pasado viernes el lugar de encuentro de niños, adultos y mayores que han aprovechado para disfrutar de las atracciones, probar suerte en las múltiples tómbolas o, sin más, atreverse con algún que otro baile en cualquiera de las tres casetas que se han instalado con motivo de la Feria trujillana.

Aunque el día más grande de la feria se registró el sábado con la presencia de centenares de trujillanos y vecinos de la comarca, el resto del fin de semana el recinto ha contado con un importante público. Esto hace que año tras año se consolide esta feria que acoge a más de un centenar de feriantes. «La Feria de Trujillo es un punto de encuentro de toda la comarca y los ciudadanos no tienen la necesidad de desplazarse una semana antes a la de Cáceres porque saben que aquí encontrarán muchas atracciones y puestos», concretó el concejal de Festejos, Cándido Fernández.

tos», concretó el concejal de Festejos, Cándido Fernández. El buen tiempo y las altas temperaturas también han favorecido el desarrollo de esta feria, a pesar de que la mayor afluencia

de público se dejaba ver por la

noche. A mediodía algunos grupos de amigos aprovecharon para echar unas 'cañas'. Eso sí, cobijados a la sombra. El calor era insoportable.

Novedades

Una de las novedades ha sido la apuesta de dos colectivos, la Asociación Deportiva Ciudad de Trujillo y el grupo de seis mujeres de la escuela de flamenco, que durante estos días han regentado las casetas. «Con esta iniciativa buscamos medios para que el equipo salga adelante. Ya hemos terminado la temporada y estamos preparando la siguiente. Además de



Los más pequeños apostaron por los viajecitos en ponis. / L. c. G.



La A. D. 'Ciudad de Trujillo' animan la fiesta en su caseta. / L. c. G.

divertirnos podremos recaudar algo para poyar a las categorías inferiores y autofinanciar nuestro club», explicó el secretario de esta asociación, Antonio Pérez.

Los propietarios del pub 'La Carbonera' también han repetido experiencia por segundo año, y han cerrado su negocio de la calle García para ofrecer a los ciudadanos sus mejores espectáculos en el recinto ferial. En todas las casetas la marcha nocturna se inició la madrugada del pasado jueves.

Todos los públicos

Las atracciones: aptas para todos los públicos. Desde los ponis que caminan en círculos varias vueltas a tres euros, hasta la novedad de este año, el 'Flic flac', o el tradicional barco Vikingo, recomendables para quienes sean amantes de las alturas y el riesgo. El precio estándar de las atracciones era de dos euros por viaje. Pero sin duda la atracción que más atención sigue acaparando con el paso de los años son los coches 'chocones', donde la mayoría de adolescentes han gastado su paga del fin de semana.

Mientras unos disfrutaban con la velocidad de las atracciones, otros han preferido probar suerte en la tómbola, en el tiro al dardo o en el juego de las anillas y las botellas. Los bolsillos más económicos prefirieron comprobar si la suerte realmente funcionaba. Los que más, se llevaron a casa algún que otro peluche o una cafetera, y los que menos, tras dejarse los euros emprendían su camino sin llevarse ni un sólo recuerdo.

Ayer la jornada fue de diversión en familia o grupos de amigos. La mayor presencia de personas se volvió a producir por la noche, cuando trujillanos y vecinos de La feria continúa durante la jornada de hoy a pesar de no ser fiesta local

El día del niño será hoy o mañana, según la decisión de los feriantes

pueblos de la comarca aprovechan para jugar a la tómbola, comerse un pollo asado o ver a sus hijos disfrutar sobre 'los caballitos' o saludando a los populares 'Lunnis'. Aún queda por concretar cuándo se celebrará el día del niño, ya que serán los feriantes quienes decidan si tendrá lugar durante el día de hoy, o bien, mañana. En todo caso, las atracciones costarán la mitad de su precio habitual y los bolsillos de los padres y abuelos notarán un gran alivio, aunque dependerá de la decisión de los feriantes.

Además, hoy será una jornada tranquila para los que quieran gozar de los últimos momentos de diversión sobre las atracciones, entre otras cosas, porque no es fiesta local en la ciudad y todos los ciudadanos están ocupados con sus quehaceres cotidianos. «Si no tuviéramos que trabajar hoy aguantaríamos mucho más de fiesta», apuntaban unos jóvenes en el día de ayer. Sin embargo, el recinto ferial volverá a iluminarse esta noche para aquellos quienes quieran despedirse de esta tradicional feria que cada año busca su mejor ambiente.